

妹背牛町立妹背牛小学校

校長室通信

平成26年11月7日, 柳谷直明発行, 第24号

御来校有難うございました!



参観いただいた先生方で行われた研究協議の際、次のような 御感想を頂戴しました。

「6年生が担任の先生の指示通りきちんと学習を進めていました。学級経営のすばらしさを感じました。」全学級がそうです。



「『わたしたちの道徳』だけで 授業している学級がありました。 他の教材を使わなくても1時間 の授業ができると学びました。」

きちんと勉強している妹背牛 の子供たちのすばらしさを伝え るとともに道徳授業の情報提供 としての貢献もできました。 多くの保護者,地域の皆様,そして,先生方に御来校いただきました。 心から,感謝申し上げます。

今回の道徳授業は先生方全員が 指導(案)を書き、研究を深めました。妹背牛小の先生方は実に立派、 そして、子供たちも立派です。



「書く活動で子供の内面を引き出しています。国語の研究成果ですね。書けないと言っていた子供が1時間の終わりではどんどん書き,成長していました。書く活動にて道徳的価値の理解が深まります。」



中学生が小学生と一緒に合唱していた姿も褒めて下さいました。導入短縮,教師範読,書けていなくても進めるなど指導法も学び合えました。

立派な子供たち!

「褒められたことあるよね。」 このような問いに、手を挙げられない子供もいました。恥ずかしかったのでしょう。124名全員が毎日毎日褒められているはずです。



早速,校長室へ『フランダースの犬』はありますかと来る子がいました。 今朝は本を持って登校している子 もいました。偉いです。校長先生が 言ったことをすぐに実行してくれ ていて嬉しくなりました。妹背牛の 子供は素直ですばらしいですよ。





先日の全校朝会では、2つの話をしました。みんなは素直だから、自信を持って夢や希望に挑戦していこう。全員に可能性がある。読書で心を豊かに育てよう。そして、物語を語りました。『フランダースの犬』です。



午後は妹背牛町「妹背牛町小中合同合唱交流会・仲間づくり集会」がありました。すてきな合唱に他校から参加された先生方も大変喜んで下さいました。妹背牛小・中学校でのいじめ撲滅のためのスローガン「虹〜全校児童生徒の絆を集めて

~」が発表され、いじめを絶対に許さない決意あふれる集会でした。 山中伸之先生の講演では、道徳授業の本州での現状と課題、そして、 本校が取り組んでいる『わたしたちの道徳』を中核とした授業づくりに 対する高い評価を頂戴しました。教師がよいと実感できる語りを子供に

聞かせて、よりよい生き方を目指させていきましょうとのすてきなお話でした。講演後の模擬授業へ先生方が参加し、更に学び合えました。親の愛情の深さを教える感動的な授業でした。学び合う喜びを実感できた一日でした。感謝。

